
 

 

 
 
 
 
 
 

 
LES FAVEURS AUGMENTENT AVEC LE SHUKR  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Shukr à Allah جل جلاله, notre chemin est le bon chemin. Allah جل جلاله nous l'a accordé. Nous 

devons faire Shukr pour cela, car tout est par la volonté d'Allah 'Azza wa-Jalla. S'Il جل جلاله vous a 

mis sur ce chemin, vous devez faire Shukr, car Il جل جلاله vous a accordé une grande faveur. Les 

faveurs durent avec le Shukr. Nous devons toujours faire Shukr afin qu'Allah جل جلاله augmente 

Ses جل جلاله faveurs et augmente la faveur de l'Iman. Chaque bonne chose est une faveur. Celui qui 
fait Shukr pour les faveurs sera dans le profit. Qui ne fait pas de Shukr sera en perte, 

qu'Allah جل جلاله nous protège. Une personne qui n'apprécie pas quelque chose en disant : " 

Qu'est-ce que c'est ? " ne fait pas de Shukr à Allah جل جلاله. Faire le Shukr est aussi une faveur 
nécessaire elle-même pour augmenter les faveurs. Les gens ne sont reconnaissants de rien à 
l'époque où nous vivons. Ils ne font pas de Shukr et n'apprécient rien. Tout ce qu'ils disent, 
c'est : "Y a-t-il plus ? Ce n'est pas assez. Ce n'est pas bon. Ce n'est pas agréable. C'est inutile". 
Et pendant que les autres essaient de leur donner quelque chose de mieux, tout comme les 
shaytans trompent les gens, les shaytans humains les trompent aussi. Ils prennent ce qu'ils 

ont. Et ensuite, ils ne seront pas en mesure de le récupérer. Qu'Allah جل جلاله nous protège. Nous 
devons montrer du respect à nos ancêtres. A cause du mal qu'on leur a fait, les gens ont 
souffert pendant des années. Pourtant, les gens ne sont pas revenus à la raison. Ils voient le 
bien comme le mal et le mal comme le bien. Qu'Allah nous protège. Qu'Allah ne nous 
sépare pas du droit chemin. Comment rester sur le droit chemin ? Avec le Shukr. Parce que 
toutes les bonnes choses augmentent avec le Shukr. Si vous ne faites pas de Shukr, vous 
n'aurez rien. Qu'Allah nous protège. Qu'il rende notre Shukr éternel insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 

 
Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
15 Janvier 2023/ 22 Jumada al-Akhir 1444 
Prière de Fajr, Akbaba Dergah  
Www.hakkani.org  

http://www.hakkani.org/

